

martes 6 de junio de 2023

La Fiesta de la Cometa reúne a más de un centenar de personas para reivindicar la defensa de la biodiversidad y los valores paisajísticos de La Laguna

Aguere celebra la Semana del Medio Ambiente y los Océanos con música en directo, visitas comentadas a Punta del Hidalgo y la Mesa Mota y actividades familiares en La Cuesta



[Descargar imagen](#)

Fiesta de la cometa

La Laguna celebró este domingo una nueva edición de la tradicional Fiesta de la Cometa, una acción con la que arrancó la Semana del Medio Ambiente y los Océanos de la localidad y que reunió a más de un centenar de personas en la Mesa Mota para trasladar el mensaje de que la mejor manera de disfrutar de la naturaleza es conociendo y defendiendo sus valores ambientales. La iniciativa se acompañó de una exhibición de vuelo de veleros sin motor y de una ruta guiada por la biodiversidad e historia de la antigua conexión entre el Casco Histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, y este espacio natural, que aspira a ser el primer parque periurbano de La Laguna.

Esta primera jornada, organizada por la Concejalía de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático,

contó con la colaboración del Grupo Scout Aguere 70, la Asociación de Vecinos del Casco Histórico, el Club de Aeromodelismo vuelo a vela Mesonauta, el Grupo Montañero de Tenerife y la Asociación de Amigos de La Cañada.

Por la tarde, el programa se trasladó al Teatro Leal con el tercer Tributo a la Tierra, un espectáculo musical que estuvo dedicado a los Bosques y que contó con las actuaciones de Dalek Duo, Óscar Bacallado y Morimoto Sisters, además del acto de entrega de los premios del concurso escolar sobre la Cañada lagunera, organizado por las citadas asociaciones de Vecinos del Casco Histórico y de Amigos de La Cañada.

Esta iniciativa de la Sociedad Cultural Orfeón La Paz, que contó la colaboración del Área de Medio Ambiente, del Cabildo de Tenerife y del Teatro Leal, ha formado parte de un amplio programa de actividades que, hasta el viernes, recorrerán distintos puntos de la localidad.

El concejal de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático, José Luis Hernández, agradeció “la participación de tantas personas y organizaciones en esta Semana del Medio Ambiente y los Océanos de La Laguna y su compromiso con la divulgación y concienciación, fundamentales para promover la defensa de nuestro patrimonio natural y avanzar hacia sistemas y formas de consumo más sostenibles”.

El edil recordó que esta Semana “también nos permitirá mostrar las iniciativas que se están desarrollando en La Laguna para dar nuevos pasos hacia una transición ecosocial, que no solo es necesaria sino que debe ser compartida, además de para continuar recuperando nuestros espacios naturales y contribuir a reducir, desde el ámbito local, el impacto del cambio climático”.

Punta del Hidalgo y La Cuesta

Las acciones continúan hoy en Punta del Hidalgo con una visita guiada y comentada al litoral y en la que participan escolares de varios CEIP del municipio, una iniciativa con la que se quiere ampliar el conocimiento de la importancia ambiental y paisajística de un entorno incluido en la Reserva Natural de la Biosfera de Anaga.

Y dentro de las acciones de visibilización y concienciación, La Laguna incluye a La Cuesta como sede, por primera vez, de esta celebración anual, todo gracias al gran despliegue de actividades que desarrollará con la Fundación para la Naturaleza y el Medio Ambiente Canarina y que permitirán abordar cuestiones como el consumo responsable, el reciclaje, la agroecología, las energías renovables, la transición alimentaria o la protección de los océanos, también con espacios de gastronomía, trueque y música.

Así, la plaza y el centro ciudadano del Tranvía de este barrio lagunero acogerán, el jueves y el viernes, un amplio programa para todas las familias, que incluirá exposiciones, talleres lúdicos de educación ambiental, formación, así como proyección de cortos, presentaciones y las actuaciones en directo de El Güicho y de Ida Susal.

Cabe destacar que las actividades familiares inicialmente previstas para la tarde del miércoles (7 de junio), se han trasladado al viernes ante las previsiones meteorológicas. Se mantendrá el mismo horario, de 16:45 a 20:00 horas, así como la ubicación en la plaza del Tranvía de La Cuesta.